

**Discours du Président**  
**Championnat de Ligue par Equipes Dames 1<sup>ère</sup> et 2<sup>ème</sup> Divisions**  
**Golf de Beauvallon - 7 avril 2024**

**Madame la Présidente de l'Association sportive, Fabienne ROUET**  
**Monsieur le Directeur, Thomas BOURGEON**  
**Madame Clause PASCAL et Monsieur Dominique MAUBANT, Arbitres,**  
**Mesdames, mesdemoiselles, Messieurs**

C'est un plaisir immense pour le Président de la Ligue de participer à ce rendez-vous spéciale femmes qui met en lumière le golf au féminin en réunissant les meilleures équipes et les plus talentueuses joueuses de la région Sud, assurément la Région du bonheur mais aussi la Région des trois marques connues mondialement la Provence, les Alpes et la Côte d'Azur .

Je voudrais, avant toutes choses, satisfaire à l'étape incontournable des remerciements et honorer de manière appuyée tous les organisateurs de ces deux Championnats de Ligue. En premier lieu, la direction, l'Association sportive et leurs équipes du club qui ont œuvré pour vous permettre de vous distinguer dans le cadre prestigieux des beaux vallons qui s'égrenent le long des golfes clairs de la Grande bleue. Remerciements, évidemment, aux équipes de la Ligue et au corps arbitral qui se sont investis pour vous garantir des conditions de jeu qui s'harmonisent à souhait avec la distinction, l'élégance et le glamour qu'inspirent vos swings de déesses et vos approches de princesses. Derniers remerciements, enfin, pour vos clubs et vos coachs qui s'engagent à développer des stratégies sportives vers le haut et le beau niveau que vous représentaient avec distinction et élégance.

Je ne voudrais pas conclure sans vous parler de l'événement planétaire que nous allons connaître du 7 au 10 août 2024 au Golf National à l'occasion des Jeux Olympiques de Paris. Les 60 meilleures golfeuses du monde seront réunies et près de 70 millions de regards seront fixés sur elles. France TV et Golf TV retransmettront des images en souhaitant que nos deux représentantes, Céline BOUTTIER et Perrine LACOUR, nous fassent rêver sur les traces de Margaret ABBOTT la première médaillée d'or de l'histoire, aux Jeux Olympiques de 1900 à Compiègne.

Enfin, un mot, mesdames, pour vous encourager à promouvoir le magnifique sport olympique qu'est le golf notamment la féminisation du golf. Notre monde a besoin, aujourd'hui, de mesure, de sensibilité, de finesse déclinés au féminin. Soyez des ambassadrices de charme de cet atout féminin. Soyez des « Power girls » et organisez plus de « womans days » dans nos clubs... Il faut mettre toute la Région entière au golf féminin...

Vive le golf féminin  
Merci de votre attention.